

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Illuminer la vie d'un jeune de la DPJ**

**Sherbrooke, le 30 novembre 2025** – Une pièce vide. Un sapin éteint. Un jeune qui attend en silence. Puis la main d'un adulte accroche une branche et les lumières s'allument. Le regard du jeune change. Un sourire apparaît.

Parfois, il suffit d'une lumière pour transformer un parcours.

La Fondation du Centre jeunesse de l'Estrie lance sa grande campagne de dons du temps des Fêtes avec une vidéo empreinte de sensibilité, rappelant une vérité trop souvent oubliée: pour les jeunes suivis par la DPJ, la lumière ne vient pas toujours d'elle-même. Elle apparaît souvent grâce à un geste posé par quelqu'un de leur communauté.

### **Des besoins essentiels qui ne cessent d'augmenter**

Les demandes reçues par la Fondation continuent de grimper et touchent les aspects les plus importants pour soutenir la stabilité et l'avenir des jeunes suivis par la DPJ:

- soutien en santé mentale, thérapies et interventions spécialisées
- vêtements chauds et vêtements neufs
- équipement complet pour les jeunes qui quittent en appartement à 18 ans
- prévention de l'itinérance chez les jeunes adultes qui sortent du réseau de la DPJ
- soutien à la persévérance scolaire
- activités sportives pour sortir de l'isolement, socialiser et vivre enfin une activité normale
- aide alimentaire uniquement lorsque toutes les ressources existantes ont été épuisées, afin de permettre à un jeune de manger

Pour plusieurs, les Fêtes mettent en lumière une réalité difficile: passer Noël en centre d'hébergement, loin de leurs proches; vivre avec les conséquences de traumas; avancer sans filet de sécurité; manquer d'essentiels que la plupart des jeunes tiennent pour acquis.

### **Avoir enfin quelque chose à eux**

Un objet neuf, un livre ou un jeu peut sembler simple, mais pour un jeune suivi par la DPJ, cela représente souvent la première fois qu'un article lui appartient vraiment. C'est un geste qui dit: tu comptes.

« C'est exactement notre mission à la Fondation: illuminer la vie de ces jeunes qui font face à d'immenses défis en raison de leur parcours. Je le vois chaque jour. Chaque geste compte et fait une vraie différence pour eux. Quand un jeune vient à notre réserve et repart avec un sourire de reconnaissance, on sent à quel point notre aide a du sens. Savoir qu'il y a une communauté derrière eux leur donne la petite tape dans le dos dont ils ont besoin pour continuer, malgré tout ce qu'ils ont

traversé. »

– Isabelle Grenier, directrice générale, Fondation du Centre jeunesse de l'Estrie

### **Une vidéo qui parle d'elle-même**

Le geste de l'adulte qui allume le sapin symbolise ce que la communauté peut offrir: une lumière, une présence, une possibilité. Parce qu'ici, un don n'est jamais abstrait.

C'est un sourire. Un moment de sécurité. Un nouvel élan.

### **Se démarquer dans un océan de campagnes**

À l'approche des Fêtes, les appels aux dons se multiplient partout au Québec. La Fondation rappelle qu'un don chez nous a un impact concret, direct et immédiat sur la vie d'un jeune suivi par la DPJ.

Un don peut offrir à un jeune l'accès à une thérapie, un manteau chaud, un matelas, un équipement pour son premier appartement ou une inscription sportive pour l'aider à sortir de l'isolement. Et parfois, ce don devient aussi le tout premier objet personnel qu'un jeune ait reçu de sa vie.

La Fondation invite la population, les entreprises et les partenaires à se mobiliser pour illuminer la vie d'un jeune qui en a réellement besoin.

### **Pour faire un don**

[fondationcje.com/dons](http://fondationcje.com/dons)

### **Renseignements et demandes médias**

Isabelle Grenier

Directrice générale

Fondation du Centre jeunesse de l'Estrie

Cellulaire: 819 993-6044

Courriel: [isabelle.grenier.cadre.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca](mailto:isabelle.grenier.cadre.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca)